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Also ich finde OC sehr sinnvoll. Die Teile heutzutage können es, wenn man es richtig macht
auch gut genug ab und bringen das erwartete Plus.

Schaue ich auf meine bisherigen Systeme (6700K, 8700K, 7900X nun 7960X, von den „alten“
mal abgesehen: Q6600, P4 1,8GHz, Athlon XP 1700+ JIUHB...usw...Celeron A)

Die liefen alle samt außerhalb der Stock Settings und keiner war bisher defekt...

Klar kostet dann die Kühlung mehr, aber die hat man auch meist sehr lange auch in neuen
Systemen drin.

Alltägliches kann man auch ohne OC erledigen, sowieso...ein iMac Pro/Mac Pro ist auch schnell
genug um seine Aufgabe zu erledigen. Es geht halt drum was der Unterbau können darf/soll.

Und wie viel Spielkind davor sitzt ��

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49945-%C3%BCbertakten-sinnvoll-oder-
nicht/?postID=633055#post633055
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